



INTERNATIONAL POLICE MOTOR CORPORATION

Präsident Reinhard MOSER, Obstlt
Kaiserjägerstr. 8
A-6020 Innsbruck
Handy: 0043/664/8187926
E-Mail: praesident@ipmc.org

Bericht des Präsidenten der IPMC über das Geschäftsjahr 2011/2012

Werte Ehrenpräsidenten
Werte Ehrenmitglieder
Werte Delegierte
Liebe SternfahrerInnen

Als Präsident der IPMC gebe ich Ihnen anlässlich der 66. Sternfahrt 2012 nach Graudenz einen kurzen Rückblick über das abgelaufene Geschäftsjahr der IPMC.

Im letzten Jahresbericht habe ich euch von den umfangreichen Sitzungen zur Vorbereitung der Sternfahrt 2011 in Wladimir/Susdal berichtet. Leider wurde nur sehr wenig von dem Besprochenen umgesetzt. Nicht nur ihr – auch das Präsidium war vom Gesamtergebnis enttäuscht. Diese Sternfahrt kann nur unter dem Motto „Augen zu und durch“ abgehakt werden. Wobei man einzelnen Personen (z.B.: Dolmetscherinnen oder dem Verantwortlichen für Sport) ein wirkliches Bemühen nicht absprechen kann. Das Problem aus meiner Sicht war die Überforderung – oder war es mangelndes Interesse – des Gesamtverantwortlichen. Ich weiß, das ist nur ein schwacher Trost für euch, die ihr ja die lange und für manche auch beschwerliche An-/Rückreise in Kauf genommen habt. Wir können immer wieder nur versuchen, mögliche Schwachpunkte so früh als möglich zu erkennen und auszubessern. Wenn man sich dann seitens des Veranstalters nicht an die Vereinbarungen hält, kann das Präsidium während der Sternfahrt nicht mehr allzu viel korrigieren. So bin ich froh, dass ab heuer der Beschluss des Präsidiums über die Einhebung einer Kautionsgültigkeit hat. Diese wurde vom Veranstalter 2012 auch überwiesen. Da die Kautions nur bei Erfüllung der Vorgaben zur Durchführung einer Sternfahrt zur Gänze mit dem Sternfahrerbeitrag gegenverrechnet wird, erhoffe ich mir doch verstärkte Anstrengungen seitens der künftigen Veranstalter.

Bei der Vorbesprechung in Graudenz im Mai 2012 – welche vom 1. Vizepräsidenten Jörg Frömer geleitet wurde – wurde die gesamte Sternfahrt durchbesprochen. Einige Punkte wurden vom Präsidium auf Grund der Erfahrungen noch abgeändert. Es wurde mehr auf die Wünsche der Sternfahrer im Programm eingegangen.

Für die Sternfahrt 2015 gibt es aus dzt. Sicht 2 Optionen - Potsdam und Lviv. Die Bewerber werden am Delegiertenkongress vorgestellt. Die Voraussetzungen in Potsdam wurden von unserem ständigen Beisitzer Klaus-Peter Reimer überprüft. Lviv habe ich im Juni einen 3tägigen Besuch abgestattet. Nach den Präsentationen können die Delegierten die Entscheidung treffen.

Zur Wahl stehen am Delegiertenkongress:
- der Präsident
- der 2. Vizepräsident
sowie die Kontrollstelle



INTERNATIONAL POLICE MOTOR CORPORATION

Präsident Reinhard MOSER, Obstlt
Kaiserjägerstr. 8
A-6020 Innsbruck
Handy: 0043/664/8187926
E-Mail: praesident@ipmc.org

Als Präsident werde ich mich nochmal der Wahl stellen. Es wird voraussichtlich meine letzte Periode sein da ich der Meinung bin, dass dann – falls ich wieder gewählt werden sollte – nach 15 Jahren als Präsident ein Jüngerer das Steuer der IPMC übernehmen sollte.

Für die Sternfahrt 2014 in Slowenien wurden die ersten Vorgespräche geführt. Aus heutiger Sicht ist alles im grünen Bereich.

Am Delegiertenkongress können mit der Delegation aus dem Martelltal als Veranstalter 2013 alle noch offenen Fragen besprochen werden.

Nach umfangreichen Vorarbeiten durch unseren Generalsekretär Tobias Zehnder und dem Beisitzer K.P. Reimer wurde die HP aktualisiert und neu gestaltet. Als Webmaster konnte Clemens Herbert gewonnen werden. An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des Präsidiums und der großen IPMC-Familie bei unserem langjährigen Webmaster Julian Horst herzlich bedanken. Julian konnte aus beruflichen Gründen die HP nicht mehr länger betreuen.

Zur Zeit wird der Ausdruck der IPMC-Card durch den Webmaster vorbereitet.

Für eine bessere Außenwirkung wurde seitens des Präsidiums ein Roll up angeschafft.

Da es zu überdurchschnittlich viel Nachbestellungen an IPMC Aufnahmeurkunden gekommen ist hat das Präsidium beschlossen, ab sofort für eine Zweiturkunde € 10.- einzuheben. Natürlich ist die Erstaufnahmeurkunde davon nicht betroffen.

Auf der Herbstsitzung des Präsidiums 2011 in Basel hat der Pressereferent Christian Sägesser aus beruflichen Gründen seinen Rücktritt erklärt. Das Präsidium bedankt sich für seine geleistete Arbeit und respektiert seinen Entschluss. Da er nicht die Zeit für die IPMC aufwenden konnte die er sich vorgestellt hatte, zog er die Konsequenzen. An der Nachfolge wird gearbeitet.

Bei der Ankunft in Graudenz wird ein Fragebogen an die SternfahrerInnen ausgegeben. Damit will das Präsidium einige Punkte bzgl. der Sternfahrten abfragen, um in Zukunft noch besser auf die Wünsche der Teilnehmer eingehen zu können. Bitte beteiligt euch an der Umfrage und gebt den Fragenbogen am Eröffnungs-/oder Abschlussabend am Stand der IPMC ab.

Ich wünsche allen Sternfahrern eine unfallfreie Fahrt nach Graudenz und freue mich schon auf ein Wiedersehen.

Innsbruck, im Juli 2012
Reinhard MOSER, Obstlt
Präsident der IPMC